

Réaction d'Anne Hidalgo aux conséquences du séisme survenu en Italie

« Je suis avec beaucoup de tristesse l'évolution de la situation en Italie, après le terrible séisme survenu hier dans plusieurs villes et villages du centre du pays.

Mes pensées vont évidemment aux nombreuses victimes et à leurs proches et je tiens, au nom des Parisiens et en mon nom personnel, à leur témoigner notre solidarité sans faille face à cette catastrophe.

Paris, qui a un jumelage exclusif avec Rome et des pactes d'amitiés et de coopération avec de nombreuses grandes villes, se tient aux côtés des Italiens.

Plus que jamais, les services de notre ville sont prêts à porter assistance aux communes concernées en Ombrie, dans les Marches et le Latium, qui nous en feraient la demande. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris